

Reseña



El año 2001 salió a la luz uno de los mayores crímenes en serie ocurridos en Chile: catorce jóvenes habían sido violadas y asesinadas en los solitarios arenales cercanos a Alto Hospicio, en el norte del país. *Reinas del desierto* (Planeta, Santiago, 248 páginas), del periodista Ricardo Leiva, recrea esta conmovedora historia en la que hasta hoy existe un único imputado, Julio Pérez Silva. El texto reconstruye con detalles no sólo la historia personal del asesino múltiple, sino que el entorno humano y familiar de las víctimas y el progresivo desarrollo de los sucesos.

Entre éstos destacan los errores o negligencias de las personas encargadas de la investigación, quienes durante mucho tiempo insistieron en que las muchachas se habían ido a Perú debido a la violencia intrafamiliar de sus hogares. El libro porta datos inéditos y exclusivos y describe el ambiente donde ocurrieron los hechos, casi siempre marcado por la pobreza y falta de esperanzas.

Colección 102 454 . STG . ZG . 9603 . 2005 P. 146

Reportaje [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reportaje [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)